

Einladung zur Ausstellung „Fair handeln“

vom 22. Jänner bis 3. Februar 2016
in der Pfarre Neu Guntramsdorf

Präsentation der Ausstellung am 24. Jänner 2016
von 10:00 bis 12:00 Uhr
durch Südwind-Referentin Mag.^a Sonja Knoche

im Rahmen der Ernennung der Marktgemeinde Guntramsdorf
zur FAIRTRADE-Gemeinde



Die Ausstellung „Fair Handeln“ gibt Informationen über die Ziele und Kriterien des Fairen Handels und seine positiven Auswirkungen auf Soziales, Umwelt und Menschenrechte. Laut EU ist der faire Handel die beste Form der Entwicklungszusammenarbeit.

Die BesucherInnen werden mit globalen Herausforderungen und Produktionsweisen konfrontiert. Die vermittelten Hintergrundinformationen motivieren zu regionale und individuelle Handlungsmöglichkeiten. Die Ausstellung fordert die BesucherInnen auf, das eigene Konsumverhalten zu reflektieren und motiviert zum Kauf nachhaltiger Produkte.

Zusätzlich zur Ausstellung gibt es einen Südwind-Infotisch.

Inhalte der Ausstellung:

- Ziele und Kriterien des Fairen Handels
- Welthandel
- Menschenrecht auf Nahrung und Wasser
- Kinderrechte
- Fair einkaufen in Österreich
- Kaffee
- Kakao
- Textilproduktion
- Handelsketten

Die Präsentation der Ausstellung am 24. Jänner 2016 findet in Kooperation von Südwind und der Marktgemeinde Guntramsdorf statt.

Die Marktgemeinde Guntramsdorf und Südwind freuen sich auf Ihren Besuch!